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Sestri Levante. Si è tenuto ieri sera nella frazione di Loto, un incontro tra i cittadini e
l’amministrazione di Sestri Levante. Presenti il sindaco, Valentina Ghio e il consigliere delegato
alle frazioni, Mara Foresta. Affrontati diversi temi, tra cui la sistemazione della rete fognaria,
insieme a Idrotigullio; 

  

è stato inoltre fatto un resoconto sulla realizzazione dei nuovi alloggi di edilizia sociale con
annessa area giochi nei locali dell’ex scuola. “Ad oggi si stanno ultimando i lavori di
demolizione: l’ultimazione del nuovo edifico è prevista per la fine dell’anno”, hanno detto gli
amministratori. Esaminata infine la possibilità di reperimento di nuovi posti auto, valutando
l’eventuale acquisizione di terreni privati.
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